



銀盤を風を切って滑る

アイスランド津山オープン
12月13日 アイスランド津山

アイススケートファンが待ちに待ったアイスランド津山のオープン。初日は入場無料ということもあり、多くの人々がアイススケートを楽しむために駆け付けていました。

特に子どもたちは、少しひんやりとした空気の中を楽しそうに滑り、時に転んでしまうことも…。でも、すぐに立ち上がり、颯爽と滑っていきます。子どもたちは上達が早いですね。

今シーズンは2月22日(日)まで開場。期間中、毎週日曜日の午前中には初心者スケート教室も開催されています。また、毎週金曜日と最終日は滑走料無料なので、どんどん遊びに来てくださいね。

人権の大切さを再認識

人権を考える市民のつどい
12月6日 ベルフォーレ津山

「世界人権宣言」が国際連合総会で採択されて今年で60年。節目の年に人権について改めて考える催しが開催されました。

応募のあった人権メッセージとポスターについて優秀者への表彰を行った後、岡山地方法務局津山支局と津山美作人権擁護委員協議会の皆さんによる「思いやりの心を大切に」との思いを込めた寸劇が披露されました。

最後に、タレントのダニエル・カールさんによる明るくユーモアあふれた講演があり、体験に基づいた分かりやすい話を通じて、来場者は日本人の持つ思いやりの心を再認識していました。



仲間になすきをつなぐために

第26回 津山駅伝競走大会
11月23日 津山陸上競技場スタート・ゴール

中学生から一般までの男女別の5部門に77チーム、約350人が参加して開催された「第26回津山駅伝競走大会」。

さわやかに晴れた秋空の下、ランナーたちは「頑張りの証し」である汗が染み込んだたすきをつなぐため、津山路を駆け抜けていきました。

沿道で応援する地域の人たちも、一生懸命走るランナーの姿に感動！熱心に声援を送っていました。



こけないからだで、元気に長生き

第1回 めざせ元気!! こけないからだ津山大会
11月20日 津山総合体育館

介護予防のために市内各地域で開催されている「めざせ元気!! こけないからだ講座」。その講座を受講している団体のうち、73団体、約600人が参加して「第1回めざせ元気!! こけないからだ津山大会」が開催されました。

長寿番付による受講者の表彰や各団体の特色ある活動の映像が紹介された後、参加者全員で「こけないからだ体操」や口や顔の筋肉を使う「お口の体操」を元気に行いました。

最後に、落語家・桂蝶六さんによる「健康に生きる笑いの力」と題した講演が行われ、参加者の元気な笑い声が会場全体を包んでいました。



今月のフラッシュ

東大総長、津山で環境を語る

津山市・美作大学・津山工業高等専門学校
の包括連携による記念講演会
津山市制施行80周年記念イベント
11月29日 リージョンセンター

東京大学総長・小宮山宏さんによる「課題先進国日本～環境と私たちの暮らし～」と題した講演会がリージョンセンターで開催され、立ち見が出るほどの盛況の中、約400人の来場者に環境問題を解決するためのビジョンが語られました。

講演終了後には、小宮山総長と津山工業高等専門学校生の間で意見交換が行われました。講演会と意見交換会に参加した貞森勇人さん(津山工業高等専門学校 電子・情報システム工学専攻科1年)は「どのような技術者を目指すべきか参考になる講演でした。意見交換会では小宮山総長の経験を通じたいろいろな話を伺うことができ、とても良かったです」と話してくれました。

